

Beschluss:

1. Der Stadtrat stimmt dem Vortrag der Referentin zu, wonach die Priorität beim Ausbau des Trambahnnetzes derzeit klar beim öffentlichen Personenverkehr liegt.
2. Die Stadtwerke München GmbH wird um Prüfung gebeten, in wie weit die Thematik Tramgüterverkehr im Rahmen der weiteren Infrastrukturplanungen berücksichtigt werden kann.
3. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04631 von Herrn StR Dr. Wolfgang Heubisch, Herrn StR Dr. Michael Mattar, Frau StRin Gabriele Neff, Herrn StR Thomas Ranft, Herrn StR Wolfgang Zeilnhofer vom 08.11.2018 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.